

09. Januar 2014

BGH berichtet in seinem Newsletter erneut über Fall von uns

In seinem Newsletter vom 07.01.2014 berichtet der Bundesgerichtshof in Karlsruhe erneut über einen Fall aus unserer Kanzlei.

Wir hatten uns für einen Mandanten durch zwei Instanzen gegen die Postbank durchgesetzt. Die Postbank hat Revision eingelegt und den Fall zum BGH gebracht. Nun teilte der BGH mit, dass er auch einen weiteren, ähnlich gelagerten Fall gleichzeitig verhandeln wird.

Lesen Sie [hier](#) worum es in den Verfahren geht. Ein Verhandlungstermin wurde mittlerweile bestimmt auf den 13.05.2014.

Lesen Sie [hier](#) was Rechtsanwalt Lenné von der Verhandlung erwartet.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)